



## Asegura Eric Flores que solicitud de desafuero carece de investigación técnica

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- El presidente de la **Sección Instructora, Hugo Eric Flores**, aseguró que el análisis del caso del desafuero de **Cuauhtémoc Blanco**, evidenció que la Fiscalía de Morelos no realizó entrevistas clave, diligencias periciales, ni inspecciones oculares, además de que los dictámenes periciales en psicología resultaron contradictorios.

<https://drive.google.com/file/d/1bQ0qS9J-5p4qKGAEENeF1Poz4C02u3Xy/view>